

**COMUNICADO DE PRENSA
PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA****Contacto para los medios de comunicación:**

Jennifer Palomino - Oficial de Información Pública, Salud Pública
(805) 981-5383

PH-PIO@ventura.org

14 de agosto del 2025

***Oficiales de salud pública colaboran con una escuela local
sobre un caso de exposición a la tuberculosis***

Condado de Ventura, CA — Los oficiales de Salud Pública del Condado de Ventura (VCPH, por sus siglas en inglés) han identificado un caso de tuberculosis en la escuela McKeveatt Elementary Academy of Visual and Performing Arts en Santa Paula. En colaboración con los oficiales y el personal de la escuela, VCPH está evaluando a todos los estudiantes, el personal y los profesores que puedan haber estado expuestos. El Distrito Escolar Unificado de Santa Paula ha notificado a los padres. La forma más común de infectarse con los gérmenes de la tuberculosis es pasar mucho tiempo con una persona que tiene la enfermedad de tuberculosis activa en espacios cerrados.

VCPH ofrecerá una reunión informativa el lunes 18 de agosto del 2025 a las 6:30 p.m. para responder a las preguntas de los padres, los estudiantes y el personal de la escuela, compartir información sobre el riesgo de exposición a la tuberculosis y explicar los planes para las pruebas. La reunión se llevará a cabo en el salón multiusos de Isbell Middle School, ubicado en 221 South 4th Street, Santa Paula, CA 93060.

“Entendemos que noticias como esta pueden ser preocupantes, especialmente cuando pueden afectar a nuestros hijos,” dijo la Dra. Uldine Castel, Oficial de Salud Pública. “Las prioridades principales son la salud y la seguridad de los estudiantes, el personal y la comunidad. Nuestro equipo de Salud Pública está trabajando muy de cerca con el Distrito Escolar Unificado de Santa Paula y otros en la comunidad. Estaremos aquí en todo momento para responder preguntas y brindar apoyo. Esta es una comunidad solidaria y unida, que se cuida mutuamente, y juntos superaremos esto.”

El equipo de control de la tuberculosis de VCPH tiene previsto realizar las pruebas a los alumnos y al personal que puedan haber estado en contacto directo con la persona a la que se ha detectado la tuberculosis. El equipo está examinando cuidadosamente los posibles contactos cercanos al caso. Las personas identificadas recibirán una carta en la que se les notificará que pueden haber estado expuestas y que deben someterse a las pruebas de tuberculosis. Las pruebas comenzarán la próxima semana en la escuela. Las pruebas serán gratuitas.

La tuberculosis es una enfermedad causada por una bacteria que es grave, se puede tratar y crece lentamente. Por lo general, afecta a los pulmones, pero también puede afectar a otras partes del cuerpo. La tuberculosis se transmite de persona a persona a través de gotas muy pequeñas que se esparcen por el aire cuando alguien con tuberculosis pulmonar activa tose o estornuda. Las personas que respiran aire con la

bacteria de la tuberculosis pueden contagiarse; sin embargo, no todas las personas que se contagian de la tuberculosis se enferman.

Hay una diferencia entre la infección de tuberculosis y la enfermedad de tuberculosis.

- Infección de tuberculosis: Los gérmenes están inactivos en el cuerpo. La persona no está enferma y no puede contagiar la tuberculosis, pero la infección puede progresar a la enfermedad de tuberculosis en el futuro.
- Enfermedad de tuberculosis: Los gérmenes están activos en el cuerpo. Los síntomas pueden incluir tos frecuente, fiebre, pérdida de peso, sudores nocturnos, tos con sangre y fatiga. Las personas con la enfermedad de tuberculosis pueden contagiar la infección a otras personas.

La tuberculosis se puede tratar y curar. Todas las personas que resulten positivas en la prueba para la infección de tuberculosis recibirán pruebas de seguimiento y, si es necesario, medicación para que no desarrollen la enfermedad de tuberculosis activa. VCPH ha establecido una línea directa, 805-385-9444, para que obtengan más información los padres y el personal preocupados que creen que pueden haber estado expuestos.

Para más información sobre la tuberculosis, visite el Departamento de Salud Pública de California en <https://www.cdph.ca.gov/Programs/CID/DCDC/Pages/TBCB.aspx> o los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades en <https://www.cdc.gov/tb/index.html>.

###